

Ressort: Lokales

AfD in Baden-Württemberg: Gedeon lässt Fraktionsmitgliedschaft ruhen

Stuttgart, 21.06.2016, 14:02 Uhr

GDN - Der AfD-Politiker Wolfgang Gedeon lässt seine Mitgliedschaft in der baden-württembergischen Landtagsfraktion vorerst ruhen. Das sagte er am Dienstag nach einem Treffen von AfD-Abgeordneten, bei dem über seinen Ausschluss wegen Antisemitismus-Vorwürfen entschieden werden sollte.

Im September solle der Fall erneut geprüft werden, so Gedeon. Bis dahin sollen die Vorwürfe durch eine Kommission untersucht werden. Der Mediziner soll in einem Buch vor Beginn seiner politischen Karriere notorische Holocaust-Leugner als "Dissidenten" bezeichnet und geschrieben haben, das Denkmal für die ermordeten Juden Europas in Berlin diene der Erinnerung an "gewisse Schandtaten".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74246/afd-in-baden-wuerttemberg-gedeon-laesst-fraktionsmitgliedschaft-ruhen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com